

NOVOMATIC übernimmt Lotterienanteile

Gumpoldskirchen, 08. Juni 2015 – NOVOMATIC, Europas größter Gaming-Technologiekonzern, gibt bekannt, dass mit dem Erwerb von 7,94 % Anteilen der B&C Gruppe an der Österreichischen Lotterien GmbH (ÖLG) ein wichtiges Investment in einem strategischen Geschäftsfeld am Standort des Headquarters in Österreich gelungen ist.

Beim Erwerb dieses Minderheitsanteiles handelt es sich um ein Finanzinvestment. NOVOMATIC wird die ÖLG aber bei Bedarf gerne mit ihrem langjährigen und internationalen Gaming Know-how unterstützen.

Über NOVOMATIC:

Die NOVOMATIC-Gruppe ist einer der größten Produzenten und Betreiber von Glücksspiel-Technologie der Welt und beschäftigt weltweit mehr als 23.000 Mitarbeiter. Die vom Industriellen Prof. Johann F. Graf im Jahr 1980 gegründete Unternehmensgruppe verfügt über Standorte in über 50 Staaten und exportiert Hightech-Glücksspielequipment in mehr als 80 Staaten. Die Gruppe betreibt selbst sowie über Vermietungsmodelle in rund 1.500 eigenen elektronischen Automatencasinos und Spielbanken insgesamt mehr als 232.000 Gaming Terminals.

Zur Gruppe gehört auch der mit mehr als 200 Standorten filialstärkste Sportwetten-Anbieter Österreichs, die ADMIRAL Sportwetten GmbH sowie der Online Gaming-Spezialist Greentube Internet Entertainment Solutions GmbH. Mit der Akquisition von Betware und der Gründung von NOVOMATIC Lottery Solutions im Jahr 2013 erschloss die Unternehmensgruppe auch das Lotterien-Segment.

Die Kernmärkte der Gruppe sind die Mitgliedsstaaten der Europäischen Union; die Märkte Zentral-, Ost- und Südosteuropas, in denen NOVOMATIC durch den frühen Markteintritt eine hervorragende Position etablieren konnte, sowie zahlreiche Wachstumsmärkte mit hervorragenden Entwicklungsmöglichkeiten in Lateinamerika und den Vereinigten Staaten.

Rückfragehinweis:

Dr. Hannes Reichmann
Leiter Konzernkommunikation
+43 664 301 48 20
hreichmann@novomatic.com
www.novomatic.com
www.novomaticforum.com

